

11/23 第12回日本太鼓ジュニアコンクール群馬県大会

11月23日、標記大会が甘楽町文化会館にて開催され、上州高山いぶき太鼓ジュニアチーム（高校生以下）が出場しました。

村内でのイベント時よりも一段と緊張していましたが、日頃の練習の成果が発揮され、第3位に入賞することができました。

今後のより一層の活躍に期待したいと思います。

選手・保護者・関係者のみなさん、大変お疲れ様でした。



12/17 高山小学校寄席

12月17日に高山小学校5・6年生を対象に「寄席」が行われました。

今回は、小学校の児童へ中之条ロータリークラブからのプレゼントということで企画されたもので、笑点でおなじみの春風亭昇太さんの弟子である「春風亭昇也」さんの寄席が行われました。

初めて間近で見る児童もいたようでしたが、あっという間に昇也さんの話術に引き込まれ、次々と大爆笑でした。

落語に挑戦した児童も、緊張しながらもとても嬉しそうな笑顔でした。

終わってから、控え室に戻る昇也さんの後ろ姿をずっと見ながら「おもしろかった！まだ見たい！」と言っていた児童の姿が印象的でした。



村内外から、20名の方にお集まり頂き、大変賑やかな会となりました。

カフェ形式で行うということで、会の途中には、手作りアップルパイとお飲み物のご提供をし、召し上がって頂きながら、のんびりと作業しました。

最後には、手作りのしめ縄飾りが完成し、皆さんに喜んで持ち帰って頂きました。「良いお正月が来そうだ」という声もあがり、良い会となりました。

12月18日、交流施設なごみにて、村の伝統技術を継承を目的とした「手しるふcafé」を開催しました。

今回は、藁細工の達人、奈良清三郎さんに講師をして頂き、お正月に向けて、しめ縄作りを行いました。

12/18

手しるふcafé開催

1/10

消防団出初式が行われる

1月10日(日)いぶき会館駐車場において、出初式が行われました。村議会をはじめ、吾妻行政県税事務所長・駐在所長などの来賓の方が見守るなか、消防団長から出動体制を見直し消防力を最大限に発揮して自分達の地域は自分達で守るといふ高山村消防団の心構えが発せられ、団員が新たな決意を胸に刻みました。

式終了後、消防車10台で火災予防パレードを行い、火気の取り扱いに十分注意するよう呼びかけました。冬場は空気が乾燥するうえに、暖房器具を使う機会が増えますので、火の始末には十分注意してください。

火災は発生すると他者をも巻き込み生命を危険にさらし、財産や大切な思い出さえも灰にしてしまう恐ろしいものです。火の取り扱いに対して油断せず慎重に取り組むことで、火災を未然に防ぐことが出来ますので、地域で火の扱いを注意し、絶対に火災を出さないよう気をつけましょう。



1/11

第19回 高山村上毛かるた競技大会

1月11日(月・祝)いぶき会館において、高山村子ども会育成団体連絡協議会主催による「第19回高山村上毛かるた競技大会」が開催され、村内9地区の子ども92名が参加し熱戦を繰り広げました。大会結果は、次のとおりです。

〔個人競技〕

●小学校低学年の部

- 優勝 山口 月兔(役原)

第3位

- 本宿子ども会A
平形 柊馬
倉田 智貴
都筑 大翔

●小学校高学年の部

- 優勝 飯塚 幸哉(役原)

●小学校高学年の部

- 準優勝 小林 ひより(原)

- 第3位 西形 華音(五領)

準優勝

- 原子ども会A
田中 陸登
小野 雅裕
平形 駿介

〔団体競技〕

●小学校低学年の部

- 優勝 本宿子ども会B

第3位

- 原子ども会C
飯塚 俊太
飯塚 柊哉
飯塚 杏

準優勝

- 新田子ども会A
石坂 祐希
阿部 ねねか
松井 和花





1/12
**小学校
 書き初め大会**

1月12日の始業式の日、高山小学校では全校生徒で書き初め大会が行われました。
 初めての書き初め大会に望んだ1年生は、緊張で固まっている児童と心配で何度も先生に確認している児童などそれぞれでした。
 変わって体育館で行った5・6年生は一人ひとりが集中して力強く筆を進ませているのを見て、成長を感じました。

1/18
**高山村いじめ防止
 子ども会議**



1月18日(月)、いぶき会館において、高山小学校の児童会役員と高山中学校の生徒会役員により、平成27年度いじめ防止子ども会議が開催されました。
 この会議では、群馬県の「いじめ防止宣言」を受けて、各学校におけるいじめ防止への取り組みについて情報交換、3つのテーマに沿って3班に分かれての意見交換等が行われました。その結果、以下の3つの提案がまとめられました。

いじめ防止のための3つのテーマと提案

テーマ① 「お互いに注意しあえる関係をつくるためには」
提案 お互いに何でも言えるくらい仲良くなるよう！

テーマ② 「まわりの人に流されないようにするためには」
提案 自分の言葉に自信と責任を持つよう！

テーマ③ 「友達の失敗を笑いものにならないためには」
提案 相手の気持ちを考えて発言しよう！

こうした提案をもとに、高山小学校児童会、高山中学校生徒会では、これからもいじめ防止に向けた具体的な取り組みが行われます。

～地域のサロン活動をご紹介します～

「本宿地区サロン」

本宿地域では、介護予防サポーターさんが中心となり、公民館で定期的にサロンを開催しています。公民館に入るとサポーターさんが笑顔で出迎えてくれます。みんなで楽しくおしゃべりしたりお茶を飲んだり、時にはバスで小旅行にも行きます。今日は、平成28年初めての集まりで、新年会が和やかに開催されました。

担当：山口 久男・平形 美枝

サロン活動は、

公民館などの身近な場所で地区の方や仲間と交流し楽しく過ごすための集まりです。

内容も開催の頻度も地域でそれぞれ違いますが、地域の高齢者がいきいきと過ごせるための場として、生き甲斐づくりの一端を担っています。

ぜひ、お近くのサロンに参加してみませんか。

